

# KOMANDAN

## Deteksi Dini, Polsek Sukadana Ajak Ormas PP Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024 Tetap Aman

Ciamis - [CIAMIS.KOMANDAN.OR.ID](http://CIAMIS.KOMANDAN.OR.ID)

Oct 28, 2024 - 15:01



CIAMIS ~ Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama Organisasi Kemsayarakatan (Ormas) di wilayah Sukadana. Kegiatan ini dengan melakukan cooling system di Sekretariat Ormas PAC PP di Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin

(28/10/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat dan didampingi oleh sejumlah anggota Polri. Tampak terlihat anggota Polri melakukan koorkom bersama Ormas PP dalam rangka cooling system cipta kondisi jelang Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, koorkom ini merupakan upaya Polri dengan mengedepankan sisi humanis serta kedekatan emosional untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Salah satunya dengan mendatangi menjalin silaturahmi secara langsung sehingga terbangun kedekatan yang saling memahami guna terciptanya kondusifitas.

"Ketika semua kondusif, tentu masyarakat bisa melaksanakan aktifitas dengan nyaman. Sehingga terjadi pergerakan perekonomian dan target bersama mewujudkan masyarakat yang sejahtera bisa segera tercapai," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak seluruh elemen masyarakat dan ormas untuk bersama-sama ciptakan keamanan dan ketertiban yang aman di Ciamis jelang Pilkada Serentak 2024. "Mari sama-sama kita ikut sukseskan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan nyaman serta damai," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana menambahkan, pihaknya juga turut menghimbau agar tetap menjaga keamanan, kenyamanan, ketertiban dan kondusifitas di Wilayah lingkungan masyarakat. "Tidak mudah terprovokasi pihak luar dan tetap Koordinasi dengan Polsek Sukadana apabila ada permasalahan dan gukamtibmas. Apalagi jelang Pilkada serentak 2024 diharapkan Ormas PP menjadi contoh bagi Ormas lain dlm kebaikan," kata Ipda Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.